



Bientôt 2013!

publié le 21/12/2012

L'année scolaire 2012-2013 est déjà bien avancée. 4 mois se sont passés , à la rentrée tous les postes étaient pourvus face aux 165 élèves accueillis. 2 classes à chaque niveau : 48 enfants en 6ème, 38 en 5ème, 44 sur le niveau 4ème et enfin 35 en 3ème. La sixième bilangue accueille 22 élèves , la 4ème européenne en compte 14. L'option football réunit 24 inscrits sur les 4 niveaux dans une classe à horaire aménagé, et enfin l'option latin compte 10 inscrits en 4ème et 3ème.

En cette fin d'année civile, l'ensemble des équipes du Collège Jean Michaud vous souhaite de Bonnes et Heureuses Fêtes de fin d'année. Que 2013 permette à chaque élève de persévérer sur la voie du travail dans une ambiance sereine et studieuse afin d'envisager un avenir meilleur ! Bonne année à Toutes et Tous



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.